

Kreis Ludwigslust

Anschluss an interamt.de

[11.01.2010] Einen Kooperationsvertrag zur Nutzung von interamt.de für die Personalgewinnung haben der Kreis Ludwigslust und der Personaldienstleister der Deutschen Telekom, Vivento, unterzeichnet.

Der Kreis Ludwigslust in Mecklenburg-Vorpommern hat mit Vivento, dem Personaldienstleister der Deutschen Telekom, einen Vertrag über die Nutzung von interamt.de unterzeichnet. Rolf Christiansen, Landrat des Kreises Ludwigslust: „Wir haben erkannt, dass wir zur schnellen und professionellen Abdeckung unserer Personalbedarfe ein modernes und innovatives Instrument benötigen. interamt.de ist für uns genau das Richtige, denn es vernetzt ausschreibende Behörden auf allen Ebenen und Stellensuchende, egal ob Beamte oder Angestellte.“ Die in interamt.de einstellbaren Reichweiten-Optionen ermöglichen es laut Hersteller zunächst intern auszuschreiben und die Suche dann je nach Bedarf landes- oder bundesweit auszudehnen. Der Landkreis Ludwigslust war nach eigenen Angaben an der Entwicklung seiner Funktionalitäten beteiligt: So können etwa die Personalverantwortlichen auch in Initiativbewerbungen nach geeigneten Kandidaten suchen. Der Service interamt.de wurde vor rund eineinhalb Jahren von Vivento gemeinsam mit Partnern aus der öffentlichen Verwaltung entwickelt, um flexibel und verwaltungsübergreifend auf die demografiebedingt steigenden Personalbedarfe im öffentlichen Dienst reagieren zu können.

(rt)

Stichwörter: Personalwesen, Kreis Ludwigslust, Vivento, interamt.de, Personalwesen